Procédures de l'Arundel Loisirs d'exploitation: 

Loisirs Arundel est un organisme communautaire à but non lucratif dont le but est de promouvoir les activités récréatives, culturelles, éducatives et sociales au sein de la communauté d'Arundel. 

1. L'adhésion est ouverte à toutes les parties intéressées. 

2. L'organisation tiendra une assemblée générale annuelle, une fois par an, durant lequel sera élu un comité exécutif composé d'un président, d'un vice-président, un trésorier et un secrétaire (dénommés L'exécutif). 

3 . Seulement les membres avec les cotisations à jour auront le droit de voter. 

4. L'exécutif dirigera les affaires  des Loisirs, sous la direction de l’assemblée des membres. 

5. Les Loisirs vont créer, organiser, coordonner et soutenir les activités communautaires à Arundel. 

6. Les Loisirs auront un rôle actif dans la collecte de fonds pour appuyer les diverses activités qu'ils promeuvent. 

7. Les Loisirs désignera un représentant pour coordonner avec le Conseil de la municipalité d’Arundel. 

8. Les Loisirs est une organisation bilingue, apolitique, non-commerciale, et non religieuse 

9. Des groupes ou citoyens d’Arundel et / ou organisations peuvent demander le soutien des Loisirs pour leur activité(s). Au moins un des membres d'un groupe demandant un soutien doit être un membre des Loisirs. 

10. Lorsque les Loisirs accepteront de soutenir un citoyen, un groupe ou une organisation, un membre de l'exécutif sera désigné comme personne-ressource pour cet événement ou activité. 

11. La personne-ressource désignée se rapportera au Conseil exécutif sur une base régulière, date à déterminer par l'exécutif, et faire l'objet d'une surveillance par les autres membres de l'exécutif.

Operating procedures of the Arundel Loisirs:

The Arundel Loisirs is a non-profit community organization whose purpose is to promote recreational, cultural, educational, and social activities within the Arundel community.

1. Membership is open to all interested parties. 

2. The organization will hold an Annual General Assembly once per year and will elect an executive consisting of a President, a Vice-President, a Treasurer and a Secretary (referred to as The Executive).

3. Only paid up members have the right to vote.

4. The Executive will conduct the regular business of the Loisirs under the direction of the Membership. 

5. The Loisirs will create, organize, coordinate and support community activities in Arundel.

6. The Loisirs will take an active roll in raising funds to support the various activities they promote.

7. The Loisirs will coordinate with the Arundel Council through a nominated representative. 

8. The Loisirs is a bilingual, non-political, non-commercial, and non-religious organization

9. Arundel citizens, groups, and / or organizations may request support from the Loisirs for their activity. At least one of the members of any group requesting support must be a member of the Loisirs. 

10. When agreeing to support a citizen, group, or organization, a member of the executive will be designated as the Loisirs resource person for that event or activity.

11. The designated resource person will report back to the Executive on a regular basis, timing to be determined by the Executive, and be subject to oversight by the other members of the Executive.

